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議事概要 

藤沢市政策会議を次のとおり開催した。 

会議名 令和２年度第６回政策会議 

開催日 ２０２０年（令和２年）７月１６日（木）８：３０～９：１３ 

場 所 本庁舎７階 災害対策本部室 

出席者 鈴木市長，和田副市長，宮治副市長，岩本教育長 

（政策会議委員） 

総務部長，企画政策部長，財務部長，防災安全部長，市民自治部長，生

涯学習部長，福祉健康部長，保健所長（テレビ会議参加），子ども青少

年部長，環境部長，経済部長，計画建築部長，都市整備部長，道路河川

部長，下水道部長，市民病院事務局長（テレビ会議参加），消防局長，

教育次長，教育部長，議会事務局長，監査事務局長，農業委員会事務局

長，選挙管理委員会事務局長 

議 事 

 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度 組織改正検討方針（案）（総務部） 

２ 新型コロナウイルス感染症に関する保健所の取組等について（福

祉健康部） 

３ 藤沢市民病院の新型コロナウイルス感染症への対応と今後の取

組について（市民病院事務局） 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和２年度 藤沢市働き方改革の取組について（総務部） 

イ 「（仮称）藤沢市パートナーシップ宣誓制度」（素案）に対するパ

ブリックコメントの実施について（企画政策部） 

ウ 特別定額給付金の給付状況について（福祉健康部） 

内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 市長あいさつ 

３ 議事 

（１）議題（審議事項） 

１ 令和３年度 組織改正検討方針（案） 

（説明者：総務部長） 

□総務部長から，資料１～２に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 令和３年度に向けての行政組織の見直し，組織改正の方向性を総務

部（案）として整理したため，報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇地域主体の地域づくりということで，住民の方々との協働で様々な
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

取組を行っている。そういう方向性であるべきだと思うが，地域の

中で今後取り組んでいく新たな業務や現在行っている業務の拡充

について，部局から意見が出ているのであれば，取りまとめていた

だき，そのうえで，適切な人員の配置をお願いしたい。 

⇒具体的なものがわからないが，組織改正に関連する内容であれば，

その作業の中で整理する必要があるかもしれない。内容が組織改正

と離れる場合は，そういうものが複数あるようであれば，集約して

調整していく。また，内容によっては個別に相談するものも出てく

るかもしれない。 

〇２点，伺いたい。１点目として，前回開催された第２回市政運営の

総合指針改定委員会の中で，９月に予算本要求，１２月に予算原案

確定と説明があった。ここでいう予算要求とは新しい組織を想定し

たものでよいのか。 

 ２点目として，資料２の「令和３年度に向け検討するべき主な課題」

というのは，行革というフィルターを通して組織改正に反映される

ものなのか，伺いたい。 

⇒１点目の予算要求の件については，まだ財務部と調整していない

が，過去の組織改正を踏まえると，現状の組織で予算要求している。

最終的に予算書を作成する段階で，組み替えをするという形を取っ

ているので，今回も同様の対応となるものと思われる。 

２点目については，行革のフィルターを通して組織改正を行うとい

うことではないが，そうした行革の視点も考慮しながら新たな組織

を考えるのが望ましいと思っている。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

２ 新型コロナウイルス感染症に関する保健所の取組等について 

（説明者：保健所長） 

□保健所長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 新型コロナウイルス感染症に関する保健所の取組等について，２０

２０年７月２９日（水）開催の藤沢市議会災害対策等特別委員会へ

報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

〇市内感染者数が７１件で陽性件数が６９件ということだが，この数

値に抗原検査も含んでいるのか。また，抗原検査については，保健
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

所に連絡が入ると思うが，実施前なのか実施後なのか。 

⇒１点目について，資料④に記載しているが，陽性件数６９件と感染

者数７１例の差２件は，神奈川県発表との重複分であり，抗原検査

を含んだ数値である。２点目について，抗原検査を行う前に届け出

があるかということだが，抗原検査のほか，遺伝子検査すなわちＰ

ＣＲ検査，ＬＡＭＰ法検査があるが，すべてにおいて新型コロナウ

イルス感染症と診断した場合には，医師から発生届が届け出られる

ため，その時点で保健所が把握するという仕組みである。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

３ 藤沢市民病院の新型コロナウイルス感染症への対応と今後の取

組について 

（説明者：市民病院事務局長） 

□市民病院事務局長から，資料に基づき概要説明が行われた。 

≪内容≫ 

 藤沢市民病院の新型コロナウイルス感染症に対するこれまでの対

応，及び今後の取組について，２０２０年７月２９日（水）開催の

藤沢市議会災害対策等特別委員会へ報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

≪結果≫ 

  了承。 

 

（２）報告・情報提供等 

ア 令和２年度 藤沢市働き方改革の取組について 

□総務部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

令和２年度の働き方改革の取組について，新型コロナウイルス感染

症への対応等を踏まえた変更点等について報告するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

イ 「（仮称）藤沢市パートナーシップ宣誓制度」（素案）に対するパ

ブリックコメントの実施について 

□企画政策部長からの概要説明については省略。 
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内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪内容≫ 

「（仮称）藤沢市パートナーシップ宣誓制度」の導入に向けたパブ

リックコメントの実施期間等について情報提供するもの。 

≪主な意見等≫ 

 なし。 

 

ウ 特別定額給付金の給付状況について 

□福祉健康部長からの概要説明については省略。 

≪内容≫ 

特別定額給付金の給付状況と今後の給付予定について情報提供す

るもの。 

≪主な意見等≫ 

  なし。 

 

４ その他 

 〇７月１３日から秋葉台文化体育館について，新たに水害避難所に指

定している。想定収容数としては，一般の避難者について約５００

名，ペット同行避難者約１００組，車両約５００台（第１及び第２

駐車場）である。コロナウイルス感染症に対応する形で，分散避難

を行っていく。令和元年台風１９号発生時の課題を踏まえて，ペッ

ト同行避難者の専用スペースも確保している。従来，秋葉台文化体

育館は，遺体安置所としていたが，今回水害避難所とした。補足す

ると，車両避難場所については公共施設・商業施設など，借用可能

な場所について検討している。また，避難所の分散という観点から，

市民の家など，今後可能な範囲で拡充を図っていく予定である。あ

と，民間のホテル等の施設について，５施設は協定を結べそうであ

るので，対策を進めていることを承知いただきたい。 

⇒明日７月１７日の定例記者会見で発表する。 

５ 閉会 

 


